
Az. I.03.000.100.  
 

N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung der Gemeindevertretung Glasewitz am 08.05.2018 um 19:00 Uhr im Ge-
meindezentrum Glasewitz 
 
 
Teilnehmer:  - siehe beigefügte Anwesenheitsliste - 
  vom Amt Güstrow-Land: Frau Nixdorf, Bau- und Ordnungsamt 
 
 

T a g e s o r d n u n g :  
 

- siehe beigefügte Kopie - 
 
A) Öffentlicher Teil 
 
Punkt 1:  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der  

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 
 
Um 19:05 Uhr eröffnet Bgmn. Frau Goldbach die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung 
Glasewitz. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung, die Anwesenheit und die Beschlussfähig-
keit fest. Anschließend begrüßt sie die anwesenden Einwohner und Frau Nixdorf vom Amt 
Güstrow-Land. 
 
Punkt 2:  Unterbrechung der Sitzung für die Einwohnerfragestunde mit Bericht der 

Bürgermeisterin über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde 
 
Um 19:05 Uhr unterbricht Bgmn. Frau Goldbach die öffentliche GV- Sitzung für die Einwoh-
nerfragestunde. 
 
B) Einwohnerfragestunde mit Bericht der Bürgermeisterin über wichtige Angelegen- 
     heiten der Gemeinde 
 
Frage Antwort 

- Einwohner A fragt nach dem Stand 
des Straßenausbaus Dorfstraße 
 
 
 
 

- Einwohner A fragt nach dem Ausbau 
der Scheune für die FFw 
 
 
 
 
 
 

- Einwohner B gibt zu bedenken, dass 
dringend Strom im Feuerwehrgerä-
tehaus erforderlich ist 
 
 
 
 

- Bgmn. Fr. Goldbach erklärt, dass die 
Fördermittel zurückgegeben wurden. 
Für 2018 wurde in 09/2017 ein neu-
er Antrag gestellt. Da die Maßnahme 
teurer geworden ist, wurde der An-
trag entsprechend angepasst. 

- Bgmn Fr. Goldbach erklärt, dass der 
Landkreis 10.000,- € Fördermittel für 
das neue Feuerwehrauto bewilligt 
hat, welche nach Rücksprache auch 
für den Ausbau genutzt werden kön-
nen. Es wird angestrebt, dass zum 
Winter das neue Feuerwehrauto dort 
untergestellt werden kann. 

- Bgmn. Frau Goldbach erläutert, wo-
für Fördermittel fließen und Sie be-
reit ist Geld in die Hand zu nehmen, 
um entsprechendes auf den Weg zu 
bringen. Sie benötigt aber die Zuar-
beit der FFw. Einwohner C bekräftigt 
die Notwendigkeit der Stromversor-
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- Der Nachfolger von Herrn Südow, 
Herr Kleingarn, stellt sich vor und bie-
tet der Gemeinde Hilfe an (Winter-
dienst ect.) 

gung nochmals, da sonst das Feu-
erwehrauto nicht sachgerecht aufge-
laden werden kann. 

- Bgmn. Frau Goldbach und die GV 
bedanken sich und wollen das An-
gebot zu gg. Zeit gerne in Anspruch 
nehmen. 

 

Bericht der Bürgermeisterin 
 
- Bgmn. Frau Goldbach berichtet, dass am 05.05.2018 das neues Feuerwehrauto aus der 
  Gemeinde Poppendorf abgeholt wurde. 
- Bisher war man sich nicht über die Bauleistungen für den Gemeindesaal einig. Die Be- 
  treung des Projektes erfolgt durch Herrn Führer und einen Architekten. Es sind nur die Ar- 
  beiten im Gemeindetrakt realisierbar, da die Kita einen neuen Träger hat und die Maßnah- 
  me zu kostenintensiv wäre. Durch den Wechsel des Trägers ergibt sich keine Änderung 
  für die Nutzung der Räume der Kita, es werden lediglich die Betriebskosten angepasst. 
- Die Telekom wird einen neuen Funkturm errichten, möchte sich aber bis zur Inbetrieb- 
  nahme an den Funkturm von Vodafone in Kussow anschließen. Für den Anschluss hat die  
  Telekom sich mit der Bgmn. in Verbindung gesetzt und beantragt, die Kabelarbeiten über   
  Gemeindeland durchzuführen. Die Bgmn. hat dies unter der Option ein Nutzungsentgelt zu 
  verlangen, genehmigt. 
- Am 09.06.2018 ist das Dorffest in Glasewitz geplant, eine Besprechung zur Planung 
  wird am 25.05.2018 um 18 Uhr im Gemeindezentrum stattfinden. 
 
C) 
Punkt 3:  Wiedereröffnung der öffentlichen Sitzung 
 
Die öffentliche Sitzung wird um 19:16 Uhr durch die Bgmn. Frau Goldbach wieder eröffnet. 
 
Punkt 4:  Änderungsanträge zur Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird im nicht öffentlichen Teil um den Punkt 14: Tischvorlage Beschluss 
DS-Nr.11/18 ergänzt. Der Punkt 14: Anträge und Anfragen verschiebt sich damit auf Punkt 
15. Der Änderungsantrag gelangt zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7   
anwesend:     7   
Ja-Stimmen:     7   
Nein-Stimmen:    -              
Enthaltungen:     -   
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 
Punkt 5:  Billigung des öffentlichen Teils der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung 

vom 13.03.2018 
 
Es ergehen keine Änderungsanträge zur vorliegenden Sitzungsniederschrift des öffentlichen 
Teils der GV-Sitzung vom 13.03.2018. Sie gelangt zur Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     6 
Nein-Stimmen:               - 
Enthaltungen:     1 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:             - 
 
Damit ist der öffentliche Teil der Sitzungsniederschrift der GV-Sitzung vom 13.03.2018 gebil-
ligt. 
 
Punkt 6:  Beschluss zur Ernennung des Gemeindewehrführers zum Ehrenbeamten,           
                DS-Nr. 05/18 
 
Die Bgmn. verließt den Beschluss. Sie begrüßt Herrn Warncke. Nachdem über den Be-
schluss abgestimmt wurde, wird Herr Warncke zum Ehrenbeamten, als neuer Gemeinde-
wehrführer ernannt. Die Bgmn. nimmt Herrn Warncke den Eid ab. Herr Otte wird als bisheri-
ger Gemeindewehrführer verabschiedet. Er übergibt Herrn Warncke symbolisch die Schul-
terklappen und erzählt kurz etwas zum Werdegang der FFw.  
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     7 
Nein-Stimmen:    - 
Enthaltungen:     - 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 
Punkt 7:  Beschluss zur Ernennung des stellv. Gemeindewehrführers zum Ehren- 
                beamten, DS-Nr. 06/18 
 
Die Bgmn. verließt den Beschluss. Da Herr Witte sich entschuldigt hat und nicht anwesend 
ist, wird er nicht zum Ehrenbeamten ernannt. Dies soll schnellst möglich nachgeholt werden. 
Damit gelangt der Beschluss zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     7 
Nein-Stimmen:    - 
Enthaltungen:     - 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 
Punkt 8:  Beschluss über die Vorschlagsliste für die Schöffenwahl – Wahlperiode 2019 
      bis 2023, DS-Nr. 07/18 
 
Bgmn. Frau Goldbach erläutert kurz das Prozedere der Schöffenwahl und verließt den Be-
schluss. Der Beschluss gelangt zur Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     6 
Nein-Stimmen:    - 
Enthaltungen:     1 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 

Punkt 9:  Beschluss zur Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens zur Genehmigung     
 und zum Betrieb einer Windenergieanlage, DS-Nr. 08/18 
 
Bgmn. Frau Goldbach verließt den Beschluss. Es wird kurz über den Standort diskutiert und da-
nach darüber abgestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     - 
Nein-Stimmen:    6 
Enthaltungen:     1 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 
Punkt 10:  Beschluss zur Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens für den Umbau 

  eines Sozialgebäudes zum Pflegeheim in Dehmen, DS-Nr. 09/18 
 
Der Beschluss wird durch die Bgmn. verlesen und kurz erläutert. Nach Einsicht in die Baupläne 
gelangt der Beschluss zur Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis: 
gesetzliche Anzahl der GV:    7 
anwesend:     7 
Ja-Stimmen:     7 
Nein-Stimmen:               - 
Enthaltungen:     - 
auf Grund § 24 KV an der Beratung             
und Abstimmung nicht mitgewirkt:  - 
 
Punkt 11:  Anträge und Anfragen 
 
Es ergehen keine Anträge und Anfragen. 
 
Damit endet der öffentliche Teil der GV-Sitzung der Gemeinde Glasewitz um 20:05 Uhr. 
 
D) Nicht öffentlicher Teil 
 
-siehe Anlage - 
 
Um 20:43 Uhr beendet Bgmn. Frau Goldbach die GV-Sitzung der Gemeinde Glasewitz. 
 
Ausgefertigt: 
Datum: 28.05.2018 
 
 
 
Goldbach        Nixdorf 
Bürgermeisterin       Protokollführerin 


